

Actividad Sindicato 1

INTERPRETACIÓN ACTIVIDAD SINDICATO 1

- Hacer una denuncia sobre prácticas antisindicales más de dos meses después finalizada la Negociación Colectiva 2024, no solo es extemporáneo, sino que refleja en la acción el fin de generar polémica para instalar algunos mensajes en la opinión pública a través de los medios de comunicación.
- Repetitivamente, en los comunicados publicados el 28 y 29 de octubre, el S1 pone énfasis en una idea que quiere instalar: BHP-Escondida es la empresa con más infracciones laborales de la industria minera; y también promueve la afiliación a un sindicato interempresa que también fue sancionado legalmente.
- Junto con poner al S1 como la organización que está al lado de la justicia, la organización desacredita también a otro sindicato con el objetivo de que no sume nuevos socios y que estos se vayan al S1 para mantenerse como la agrupación de trabajadores más numerosa y con mayor poder de negociación.
- La publicación de los comunicados en medios nacionales, y no en medios regionales, devela la relación directa que tiene el S1 y sus asesores con los periodistas encargados del sector minería de los diarios [Financiero](#), [El Mercurio](#) y [La Tercera](#).